



Première répétition de la chorale

publié le 24/01/2025

Comme tous les ans, la traditionnelle chorale regroupant les collèges de l'Isle-Jourdain, de Lussac-les-Châteaux, de Chauvigny et de Montmorillon a effectué sa première répétition.

C'est donc ce lundi 20 janvier que les nombreux élèves se sont retrouvés afin de poser tous ensemble leurs voix sur des titres autour du thème "Chansons françaises récentes". Parmi d'autres titres, "Popcorn salé" de Santa, "Et bam" de Mentissa, "Toutes les machines ont un coeur" de Maëlle, "La grenade" de Clara Luciani, "Santé" de Stromae (...) ont résonné entre les murs de l'Espace Gartempe de Montmorillon, accompagnés par quelques gestes chorégraphiés, annonçant une fois encore un futur spectacle grandiose.

Rendez-vous le mardi 8 avril pour la seconde répétition !

Portfolio

